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四つのテスト  1 真実かどうか   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   4 みんなのためになるかどうか 

平成28年７月19日（火曜日） 第２，６７０回        
【月間テーマ】                      ＜例会報告NO.３＞  新入会員卓話 土屋茂樹会員 

                  

☆会長挨拶（高橋勇喜知会長） 

先週火曜日に、第 6 ブロックのガバナー歓迎会に幹事と参加し

てきました。ガバナーと直接話する機会は少ししかなかったの

ですが、地区幹事の皆さんと話をしてきました。今回の規定審

議会の話を少ししながら、指導して下さいと言ったのですが、

単年度制なのでわからないとのことでしたので、少しがっかり

しました。歓迎会ということもあり、ガバナーとは直接話を機

会はありませんでしたが、8 月に訪問例会が決まっております

ので、ガバナーの時間を少し取って頂いて、会員の皆さんとの

やり取りの時間が作れればいいなと思っていますので、よろし

くお願いします。 

今日から夏の交通安全県民運動が始まりました。私は、長井警

察管内の安全運転管理者連絡協議会の会長をさせて頂いていま

す。道交法によって車を 5 台以上保有している事業所は、安全

運転管理者を選任しなくてはいけないということになっており、

そこの集合体の団体です。事業所の安全は私たちが担い、地域

の安全は交通安全協会が守ることになっています。安全協会は

１００％ボランティアで、安管連は最終的には会社の利益を守

る意味で、活動は１００％ボランティアでやっています。私は

何回も言いますが、一生懸命やって言いたいことは言うという

タイプですので、警察署長等のいろんなことを言わせて頂いて

います。今日、出発式をやりましたが、これまでの主体は安全

協会でやっていたのを、本来は県民運動であることからすれば、

市の交通対策協議会がすべきということを提言してきました。

2 年ほどかかりましたが、なんでも理屈であると思います。ロ

ータリーは規定審議会のこともこれから検討することになりま

すが、理屈を守るための組織であると思います。老舗のクラブ

はロータリーに誇りを持っているので、そのまま守っていかな

ければならないと私たちのような小さいところの格差というこ

とを検討していかなければならないのではないかと考えます。

集まりやすいクラブを目指して、規定審議会のことも大チャン

スと捉えて、これからやっていただける人のプラスになるよう

に 3 か月かけて検討していきますので、いろんな意見を頂きた

いと思います。 

 

☆幹事報告（齋藤圭央幹事） 
・長井市より日本一の推薦と 28 年度市長表彰及び感謝状推薦

についてきています。 
・米沢中央ロータリー創立 30 周年記念式典と祝賀会の案内 
・早退届 
 堺 清一会員 

長井ロータリークラブ会長    高橋 勇喜知           第２８００地区ガバナー   長谷川 憲治 

長井ロータリークラブ幹事    齋藤 圭 央           第6ブロックガバナー補佐   今  良明 

パストガバナー         渡部 保太郎 

例 会 日       毎週火曜日 12：15～13：15       例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局   長井商工会議所内  ℡0238-83-2047  会報委員  大道寺 信・大滝 徹・浅野敏明・土屋茂樹 

 

２０１６－２０１７ 



☆委員会報告 
・プログラム委員会 塚田弘一委員長 
 ８月のプログラムの発表 
・社会奉仕委員会  齋藤圭央幹事 
８月９日クリーン作戦が行われます。 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆新入会員卓話（土屋茂樹 会員） 

平成２８年５月より入会させて頂きました土屋茂樹です。よろ

しくお願いします。 

卓話ということで、話をするにも何分勉強不足で若輩者ですの

で、自己紹介と会社のＰＲをさせて頂きます。 

・会社はサンノー企画印刷での営業部に所属。 

・住まい平山で、敷地内には地蔵様があり、子育て地蔵と呼ば

れている。旧道の通りに洞とか、地蔵様が並んであって、花

作からスキー場の山のてっぺんまで道があったというところ

でその途中にある。今は道はわからなくなっているが、昔の

ことは定かでなく、大先輩に聞いておくべきだったなと思っ

ています。 

・家族は、妻と長女（大学生）長男（高校 3年生）次男（年中）

子供 3人に両親の 7人。最近、畑を少しはじめ、悪戦苦闘し

ながら楽しんでいる。 

・サンノー印刷に入る前は、地質調査技師としてボーリング調

査をしていた。思い出話や暴露話としては、建物調査では、

強度調査でデータを少し高くしてほしいと、半分冗談で私を

試すような話があったが、間違ったデータはダメだという考

えを持っていたので断った。自分がしっかりした仕事をして

いかないと信用を得ることはできないと思った。地滑り調査

では、硬い岩盤でも簡単に地滑りが起きることなど、いろん

な知識が必要ということ知った。活断層調査では、長井の西

根から飯豊、川西、米沢の小野川までの調査を行った。こん

なところにもあるのかと思った。汚染調査では、信じられな

いものまで埋まっていることも経験した。 

・外仕事だったので、熱い、寒いなどと愚痴を言っていたが、

ちょうどいいことに感謝したことがあるのかと指摘を受けた

が、当たり前のことに感謝しないことに気付いた。普段何事

もなく過ごしていることがありがたいことなんだということ

を教えて頂いた。 

・畑違いのところから印刷会社に移ったが、ゼロからのスター

トということで、一から勉強しているが、何ができるかより、

人のために何ができるかを考えた方がいいのかなと思ってい

る。 なかなかできないが、少しでもお客様に喜んでもらえ

る、一つでもお手伝いできればと思って頑張っているのでよ

ろしくお願いします。 

 

☆次回例会予定 

 

夜の例会 ビアパーティ 

 

☆出席報告 

 7 月 19 日 例会   報告者：  大滝徹 会員 

 

 会員数 

（免除) 

出席数 

(免除) 出席率 

MU 

数 

修 正   

出 席

数 

修 正 

出席

率 

本 日 28(1) 20(1) 

71.43 

% 
   

前 回

(7/12） 

27(0) 21(0) 

77.78 

% 

2 23(0) 

85.19 

% 

前 々 回

(7/5)  

28(1) 22(1) 

78.57 

% 

1 23(1) 

82.14

 % 

＜ニコニコ BOX＞ 
・高橋勇喜知 会長 
 土屋さん、おれが会長しているうちは絶対やめないで下

さい。 
・齋藤圭央 幹事 
 土屋さん、今後ともよろしくお願いします。 
<表彰> 
7 月在籍年数表彰 
・渡部堅一 会員  12 年 
・渡辺清隆 会員   10 年（特別表彰） 
・大滝 徹 会員   3 年 
・那須 修 会員   3 年 
 
<ご本人誕生日> 
・齋藤喜内 会員  31 日 
・齋藤裕之 会員  ７日 
・村田 剛 会員  21 日 
・土屋茂樹 会員  21 日 
 
<奥様誕生日> 
・塚田弘一 会員  30 日 
 
<奥様誕生日> 
・渡辺 亨 会員  1 日 
 


